



Dos profesores de la UVA y la USAL denuncian que sus firmas fueron falsificadas

El documento de la Rey Juan Carlos en el que figuran las rúbricas certifica el aprobado de Cifuentes en tres asignaturas del máster

:: A. G. ENCINAS / R. RÁBADE
VALLADOLID / SALAMANCA.

Estupefacción. Y un punto de hartazgo que derivó en la decisión de acudir a un abogado para consultar qué se puede hacer. Esas fueron las sensaciones que invadieron ayer a Alfredo Allué, profesor de la Universidad de Valladolid, cuando supo que su firma –o su presunta firma– aparecía en las actas de tres asignaturas del máster cursado por Cristina Cifuentes en la Universidad Rey Juan Carlos.

Allué, profesor de Derecho Constitucional en la UVA, participó como docente invitado en el máster, según explicó a El Norte. Impartió cuatro horas de docencia, le invitaron a cenar y ahí acabó su relación con ese título. Los másteres incorporan a profesores especialistas de otras universidades para dotarse de más prestigio, pero en ese caso, sobre todo cuando la docencia se limita a una sola tarde, la evaluación del alumnado queda en manos de quienes se ocupan de la mayor parte de la carga lectiva.

«Esta tarde he consultado con un abogado para saber qué actuaciones se pueden llevar a cabo», explicaba Allué, que se ha visto involucrado y que asegura que la firma que aparece en esos documentos es falsa. Incluso añade que no participó en ninguna reunión de evaluación ese día, algo que se puede comprobar «con los billetes de tren». Y es que la Universidad sufraga los gastos de desplazamientos y estancias de sus docentes cuando participan en labores investigadoras o docentes en otras universidades, y gestiona los viajes con su propia 'agencia'.

El caso ha salpicado también a una docente de la Universidad de Salamanca, Ángela Figueruelo, quien ha anunciado igualmente que tomará medidas judiciales. También

LAS FRASES



Alfredo Allué
Profesor de Derecho de la UVA

«No estoy en ninguna comisión. Si me han apuntado me siento profundamente manipulado»



Ángela Figueruelo
Catedrática de Derecho de la USAL

«Este tema se va a resolver en los tribunales. Estamos hablando de un delito muy grave»

asegura que se ha producido la falsificación de su firma en un acta oficial del Instituto de Derecho Público de la Universidad Rey Juan Carlos, fechada el 24 de mayo de 2012, por el que se convalidaron como aprobadas a la actual presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, tres asignaturas del Máster de Derecho Autonómico que supuestamente cursaba en aquel año.

Dicha acta reseña los acuerdos adoptados por la denominada Comisión de Garantía de Calidad, órgano vinculado a la estructura académica del máster de Cristina Cifuentes, donde aparece reflejada la convalidación de estas tres asignaturas con las rúbricas de seis profesores, tal como ha publicado el periódico digital eldiario.es.

«Yo no tengo constancia de que participara [en esa comisión]. No me he reunido en ninguna comisión de garantía del máster», asegura el profesor Alfredo Allué Buiza, de la Universidad de Valladolid, en

declaraciones a ese medio. ¿Pertenecía a la Comisión de Garantía de Calidad? «En absoluto. Y si eso es así y he firmado me siento totalmente manipulado. Por mucho que hago esfuerzos por acordarme no me acuerdo en absoluto del tema».

Allué asegura que no son sus firmas, incluso bromea con que «ni siquiera se parecen entre sí». Algo similar contesta otra de las supuestas firmantes, Ángela Figueruelo. La catedrática de Derecho Constitucional de la Universidad de Salamanca asegura que las rúbricas que figuran en estos documentos encima de su nombre no son suyas. «Esa no es mi firma ni mi letra», indica. «Este tema se va a resolver en los tribunales, estamos hablando de un delito muy grave», señaló Figueruelo, que estudia acciones judiciales.

Laura Nuño, subdirectora del Instituto de Derecho Público y cuya firma también fue falsificada, presentó ayer su dimisión. «Me han engañado y me voy», dijo.